

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

スピードダウンの徹底!

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

わき道から飛び出てきた車を避けよう

軽乗用車が道路沿いのコンクリートブロックに衝突
運転の女性がろっ骨骨折の大けが

飛び出してきた車は、逃走、ひき逃げとして捜査

◇『わき道・駐車場』から出る時は、左右・周囲の安全確認! 特に右折は注意しましょう◇

◇わき道やコンビニから、安全確認せずに飛び出してくる車、自転車に注意しましょう◇

2023/9/22(金) 18:11

22日午前7時45分ごろ、岐阜県の市道のT字路交差点の側道から車が割り込んできて、直進していた軽乗用車が避けようとして、道沿いにある店の駐車場のコンクリートのブロックに衝突しました。割り込んできた車はそのまま逃走していて、警察がひき逃げ事件として行方を追っています。。この事故で軽乗用車を運転していた女性(35)がろっ骨を折る大けがをしました。

早朝6時 前をよく見ていなかった

自転車でも国道を横断中の男性

ワンボックスにはねられ死亡

ワンボックスの男性を現行犯逮捕

◇見通しが良くても…◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/9/23(土) 11:23

23日午前6時前、大阪府の国道で西から東へ自転車で横断していた男性が、北進してきたワンボックスカーにはねられ、全身を強く打ち病院に運ばれましたが、その後、死亡が確認されました。警察はワンボックスカーを運転していた男性容疑者(32)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対して容疑者は「事故を起こしたことに間違いない。前をよく見ていなかった」と容疑を認めているということです。

午後3時 乗用車が対向車線にはみ出し

ごみ収集車と正面衝突

乗用車の1人死亡、2人重軽傷

乗用車の3人は友人同士、買い物の帰り

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

2023/9/23(土) 11:58

22日午後3時半ごろ、岩手県の国道で、乗用車とごみ収集車が正面衝突しました。この事故で、乗用車の3人が病院に搬送され、後部座席に乗っていた女性(83)が死亡。運転していた女性(73)と後部座席の女性(75)も重軽傷を負いました。3人は友人同士で買い物帰りでした。警察は、乗用車が直線道路で対向車線にはみ出したとみて調べています。